
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico -  Vacina Covid-19 (Pfizer-BioNTech) para 
imunização ativa de crianças na faixa etária de 6 meses a 5 an... - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

06/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Bebês e crianças também devem ser imunizados contra COVID 
assim como os adultos, uma vez que também podem ser infectados e levados a óbito

5ª - Não

06/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Não há provas da eficácia, necessidade e não há registros de 
mortalidade. Há mais registros de danos causados pela vacina e maior risco aos vacinados que aos não imunizados.

5ª - Não

06/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Diante dos riscos que a COVID-19 traz a bebês e crianças e 
considerando-se a segurança já comprovada das vacinas aprovadas pela ANVISA, é urgente e essencial a 
incorporação da vacina pediátrica ao SUS.

5ª - Não

06/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A vacina em questão foi amplamente utilizada nos Estados Unidos 
(1.6 milhões de crianças) dentro da faixa etária consultada sem qualquer efeito colateral grave. Além disso, de 
acordo com o SIM  e os boletins epidemiológicos do MS, a Covid 19 causou a morte de 1955 crianças até 
01/11/2022.

5ª - Não 
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

06/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Muitas evidências apontam para o risco que está vacina apresenta, trombose, cardiopatias, 
desencadeamento de doenças autoimunes, riscos a gestantes e ao bebê, isso somado à baixa efetividade torna o 
fármaco  risco à população. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Trata-se de fármaco experimental, com baixa efetividade e alto 
risco de efeitos adversos (graves, inclusive óbitos).

5ª - Não

06/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Fica mais barato vacinar que tratar a doença que pode ser grave, necessitando de internacao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Imunização é extremamente importante

5ª - Não

06/12/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. MUITAS MORTES E EFEITOS COLATERAIS EXTREMAMENTE 
DANOSOS. FUI VÍTIMA DISTO. OUTROS PAÍSES COMO A AUSTRÁLIA, QUE CHEGOU ATÉ A CAÇAR CIDADÃOS NO 
MEIO DO MATO PARA VACINAR HOJE NÃO RECOMENDAM MAIS. PAREM COM ESTE DELÍRIO.

5ª - Não

06/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Não é seguro.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

06/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tenho um filho de 2 anos e 6 meses que vive isolado desde que 
nasceu por não ter vacina contra COVID. Por favor, enviem logo essas vacinas para os postos de saúde! As 
crianças precisam e merecem esse cuidado!

5ª - Não

06/12/2022 Interessado no tema

2ª - Efeitos colaterais: arritmia cardiaca, visão turva, enxaquecas que já duram meses, tremores, febre alta, 
inchaço excessivo de linfonodos na região do pescoço e clavícula, insuficiência respiratória, a maioria dos 
sintomas só amenizou após uma semana, as enxaquecas permanecem.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Sou adulta e tive forte reação à vacina da Pfizer, dentre elas, 
arritmia cardiaca, e fui aconselhada a não tomar nenhuma nova dose. Essa vacina ainda não tem estudo completo 
e não é segura para crianças e bebês.

5ª - Deve ser decisão exclusiva dos pais vacinar seus filhos com essa vacina cujos efeitos colaterais ainda estão em 
estudo.

06/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Não ha estudos que mostrem  que esta vacina imuniza de fato.

5ª - Não

06/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A vacina é segura e importante para redução das contaminações

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

06/12/2022 Paciente

2ª - Deveriam consultar o parlamento EU

3ª - Indenização para quem está sofrendo pós inoculação e vocês estão escondendo junto com a mídia 

4ª - Absurdo o gasto com algo que não funciona contra o vírus 

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Este experimento não consta em sua bula a real contra indicação 
a longo prazo, é crime o que vocês estão propondo,o parlamento Europeu já encurralou a fabricante a prestar o 
esclarecimentos das mortes pós inoculação e até o momento eles não revelaram, vocês estão ganhando qua para 
continuar com isso

5ª - Sejam verdadeiros não façam isso pelas costas dos  brasileiros  onde todos nem sabem que está ocorrendo 
está votação,isto é um crime

06/12/2022 Interessado no tema

2ª - Pesquisem em sites internacionais usando buscadores que não o Google! Existem várias pesquisas 
contraindicando essas vacinas. Os dados de problemas de coração e câncer explodiram no último ano, levando a 
morte pessoas muito jovens, inclusive crianças. Esperem mais e pesquisem mais. 

3ª - Essa doença é absolutamente tratável com fármacos corriqueiros, a doença não afeta crianças de forma 
severa. É um gasto desnecessário e astronômico para o governo. Melhor repassar essa verba para melhorar o 
atendimento nos postos de saúde. 

4ª - Um impacto gigante no orçamento da união que não se justifica pela eficácia inexistente dessa vacina, 
especialmente ao se comparar com os danos que ela pode causar. 

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. As vacinas de c19 são EXPERIMENTAIS, não passaram pelas 
estapas de teste necessárias para serem consideradas seguras. , Diversos efeitos adversos apareceram em 
pessoas em todo o mundo e vários países estão proibindo essas vacinas. É um absurdo quererem incluir isso na 
vacinação infantil!

5ª - Não

06/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

06/12/2022 Profissional de saúde

2ª - A morbimortalidade por Covid19 p/essa faixa etária não supera as possibilidades dos efeitos adversos.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Desnecessário ao grupo a que se destina.

5ª - Não

06/12/2022 Interessado no tema

2ª - Leia a bula da vacina e veja o dano que pode causar.

3ª - As compras destas Vacinas que não protegem contra vírus algum do COVID só serve para alimentar a indústria 
farmacêutica.

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Não somos cobaias e esta vacina é um crime contra nossas 
crianças que não podem se defender. Causa muitos efeitos colaterais.

5ª - Não somos cobaias 

06/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vacinas salvam vidas. Já foram testadas, aprovadas e são eficazes. 
Portanto, precisamos que seja disponibilizada, para que todos tenham acesso.

5ª - Não

06/12/2022 Paciente

2ª - "A evidência que temos é que não existe nenhuma evidência que essa vacina funcione! Essa vacina ja esta 
""ultrapassada"" não foi atualizada como a da gripe é feita anualmente. "

3ª - Não importa

4ª - Não importa

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Um absurdo uma vacina experimental, ser aplicada em crianças. 
Tomei 2 doses da Pfizer e desenvolvi arritimia cardiaca. Meus filhos não tomaram.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Aguardando para vacinar minha bebê,  que não tem comorbidades.

5ª - Não

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A Covid-19 é a doença infecciosa imunoprevenível que mais mata 
criancas hoje no Brasil. Faz-se urgente a incorporação da vacina para as faixas etárias mais novas.

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - A prevenção é comprovadamente menos onerosa ao Estado que o tratamento prolongado com internação.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É extremamente importante que a vacinação entre para o 
calendário e imunize as crianças contra a Covid

5ª - Não

07/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - estão ocorrendo inúmeros casos de mal súbito, miocardite, trombose, aneurisma, ataques cardíacos em 
pessoas jovens que não possuíam doenças, mas que tomaram 03, 04, 05 doses destas vacinas contra o covid,  é 
irresponsável fornecer pra nossas crianças

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Considerando-se q as vacinas não evitam a contaminação do 
vírus e que os estudos sobre as consequências do uso delas ainda não foi totalmente esclarecido, pesquisado, 
comprovado,  é perigoso administrá las em nossas crianças. Os riscos delas  em nosso corpo é desconhecido.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Vacina já aprovada sem restrições na maioria dos países o de foi avaliada pelos órgãos reguladores 

3ª - Não há outro concorrente com a mesma qualidade ou custo-benefício 

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vacina extremamente eficiente e segura para evitar casos graves 
em crianças menores de 5 anos. Também eficiente para diminuir transmissão a pacientes de grupos de risco

5ª - Espero que essa aprovação aconteça no menor período de tempo possível, uma vez que estamos em período 
de grande transmissão

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Criança pequenas estão desprotegidas há quase dois anos, em 
comparação a adultos, é urgente a incorporação

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. A bula dos imunizantes indicam risco de problemas cardíacos. 
Crianças e jovens morreram após a imunização. Vocês querem  matar bebês?

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É necessário acrescentar a vacinação contra COVID 19 no programa 
nacional de imunizações. Além de ser obrigatório no calendário vacinal das crianças de 5 meses a 5 anos.

5ª - Não

07/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - "Crianças e adolescentes não são grupo de risco. Os riscos da vacina supera o ""possível "" benefício,  pois se 
o risco de uma criança é mínimo mesmo no auge da pandemia,  qual a justificativa de arriscar.  São vidas!!! Estão 
ignorando as mortes e sequelas"

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Já existem centenas de óbitos de crianças e adolescentes por 
infarto e morte súbita em todos os países,  inclusive no nosso. Isso não era comum. Crianças e adolescentes não 
são grupo de risco para covid, portanto não deve jamais ser obrigatória.  Isso já seria suficiente para não colocar 
no PNI.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/12/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Tendo em vista que já foi aprovado por diversos órgãos de saúde 
ao redor do mundo e no Brasil pela Anvisa. A vacina pediátrica deve ser incorporada ao SUS o quanto antes, visto 
que, nossas crianças estão sem proteção. Nossa luta é pelas nossas crianças, salvem nossas crianças.

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vocês estão dificultando tudo com essa pesquisa escondida. A 
ciência já revelou a importância dessa vacina.

5ª - Não

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Apenas relatos de pacientes que vieram s óbito coincidentemente pós vacina.

3ª - Por que foi escolhido a vacina ao invés do Ozônio e suplementação? E Hidroxicloroquina e ivermectina que já 
tem comprovação científica e é muito mais em conta????

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Não temos comprovação científica sobre a eficácia da vacina em 
questão. Pouquissimo

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. "Muitos artigos demonstram a ineficácia das ""vacinas"" contra o 
coronavírus e sua transmissão e, por lado, outros tantos artigos também demonstram os efeitos colaterais dessas 
""vacinas"". Além de tais ""vacinas"" serem experimentos inacabados, sem uso do termo consentimento 
obrigatório pelo cód. ética.."

5ª - "Essas ""vacinas"" alimentam o ciclo da doença, com seus efeitos colaterais, trazendo ainda mais poder 
econômico apenas para a indústria farmacêutica. "

07/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Não há motivos científicos para a vacina pfizer está restrita apenas 
para bebês com comorbidades. Vacina é direito de todos. Não há tempo a perder quando temos bebês em perigo 
com uma vacina segura que pode ser utilizada.

5ª - Não

07/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Vacinas que tem tecnologia novas e que ainda não são 
conhecidos os efeitos colaterais  não devem ser administrados em  ninguém,  muito menos em crianças  cujo  
risco  da doença é menor que que os efeitos da vacina. Além de que a própria empresa admite que não fez teste  
antes de ser disponibilizado

5ª - Se os proprios fabricantes admitem que não fizeram testes,  porque nós vamos colocar nossas crianças  como  
cobaias???
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Os dados relativos a imunogenicidade deste produto são muito 
pobres até o presente momento e não permitem afirmar que sejam seguros, principalmente no que diz respeito a 
reações autoimunes. Veja minha pesquisa a respeito do tema em https://marcosjeansampaio.substack.com/p/my-
own-research.

5ª - Não

07/12/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. As crianças devem ter aceso às vacinas que já são 
comprovadamente seguras e eficazes para proteção e diminuição de sintomas da covid 19.

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Pfizer declarou em audiência ao comitê de saude da União 
Europeia que nunca testou a segurança e eficácia da vacina contra transmissão entre indivíduos e não houve 
efeito prático em se tomar a vacina para evitar transmissão, assim não deve-se expor crianças ao risco 
desnecessário de reação adversa.

5ª - Não 

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. É uma aberração ética impor às crianças um imunizante 
experimental, com um número obsceno de efitos colaterais graves e mortes, feito para uma doença com perigo 
quase zero de morte na faixa etária, feito para uma cepa que não circula mais e que sabidamente não previne 
contágio e transmissão.

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Evidente e nítido que as crianças não são acometidas pela doença.

3ª - Custo benefício alto, aliás nenhum benefício. Sem contar com os efeitos a longo prazo que não é possível 
saber neste momento. 

4ª - Alto impacto sem necessidade

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Trata-se de uma terapia gênica experimental que não protege e 
não impede a transmissão.Além de não ser eficaz, não é segura e já demonstrou a curto prazo causar problemas 
de saúde irreversíveis ( ex.miocardite, trombose,doenças auto imune). Os efeitos a longo prazo ainda não 
sabemos.

5ª - Não me sinto segura em dar esta vacina no momento para nossas crianças. 

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Existem evidências científicas sobre riscos de miocardite e pericardite, inclusive pela própria ANVISA. Países 
da Europa apontam riscos a vacinação de crianças e não recomendam a mesma.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. A imunização contra COVID-19 deve ser escolha exclusiva dos 
pais e não obrigatória.

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - não

3ª - Como as vacinas atuam de forma a preservação da saúde, ou seja, preventiva, o resultado na questão 
econômica é  de simples detecção, haja vista que uma população mais sadia é economicamente ativa e utiliza-se 
menos do sistema corretivo de saúde

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O Brasil é referência em vacina, é sabido a importância de todas e 
os esforços que o país faz há décadas para melhorar a qualidade de vida e erradicar doenças, sendo assim, não há 
porque não incorporá-la ao calendário vacinal

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Devido à falta de testes e provas de que o medicamento 
funciona, somada às evidências de que o medicamento possui efeitos colaterais graves, sou contra a incorporação 
pelo SUS e obrigatoriedade da vacina.

5ª - Não

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Sim, várias pessoas com 3 e 4 doses da vacina contra Covid, e várias delas pegaram Covid 3 e 4 vezes… cadê a 
eficácia da vacina? E há de convir, que a cepa agora está bem menos virulenta…

3ª - Foram muitos gastos dos governadores, sem ter retorno…

4ª - Muito gasto, impactando com o orçamento de muitos Estados…

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Como Médica Veterinária, tendo conhecimento de Imunologia, 
não aceito que esta vacina entre na obrigatoriedade do SUS, pois é um fármaco em experiência, sem 
comprovação científica de sua eficácia, muito pelo contrário, a maior parte da população com 3, 4 doses feitas, e 
várias pessoas pegando Covid

5ª - Pedido para que não torne esta vacina obrigatória!

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Acho que todas as vacinas são de extrema importância. E na minha 
opinião, a vacina da COVID para crianças deveriam ser liberada sem restrição para as crianças menores de 3 anos, 
pois crianças abaixo desta faixa etária adoece muito facilmente.

5ª - Não

07/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Somente nossos filhos estão morrendo devido à falta de proteção 
contra a covid.

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. SIMPLESMENTE NAO. ,

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Em todos os países já foram descartados esse experimento em 
crianças, baixíssimo índice de contaminação, o problema  criador não aconselha  o tal  recurso para crianças, 
documentos dá empresa não garante eficácia, portanto não é necessário tornar obrigatório.

5ª - Não

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - NÃO ÀS VACINAÇÕES!   E NÃO À SUBMETER CRIANÇAS A EXPERIMENTOS MALÉFICOS. O QUE CAUSA REPULSA 
É A INTERPRETAÇÃO DAS BULAS DE  FORMA A CONFUNDIR AS PESSOAS E ATÉ CRIMINALIZÁ-LAS POR SE OPOREM!

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. NÃO CONCORDO COM OBRIGATORIEDADE DE VACINAÇÃO EM 
ADULTOS QUE DIRÁ EM CRIANÇAS INDEFESAS VISTO QUE FOI AMPLAMENTE DIVULGADO PELA PFIZER OS DANIS 
MALÉFICOS A SAÚDE QUE ESSA DROGA CAUSA !!,

5ª - SALVEM AS CRIANÇAS DE OUTRA FORMA!

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Fundamental diante desta epidemia do coronavirus que as crianças 
menores possam ser imunizadas também já que a vacina é eficaz e segura

5ª - Não 
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07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Sim, gostaria que fossem mostrados os dados de todas as pessoas mortas pós vacinadas. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. A liberdade de cada um é garantida pela constituição e portanto 
deve ser respeitada.

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Tem tanta PEC, tem tanto aumento de salário de políticos e magistrados, quando vemos dificuldade em 
melhorar a vida do cidadão comum , algo está errado. Se necessário for, façam PEC pra vacina

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A vacina já foi aprovada pela Agência reguladora, ela vai salvar 
vidas de brasileiros e brasileiras, não importa a idade deles, logo deve ser distribuída gratuitamente a quem de 
direito.

5ª - O tempo urge, vamos rápido com isso até der a todas as crianças e cidadãos brasileiros.

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Vacina experimental com tempo insuficiente para determinar as 
consequências futuras em adultos o que dirá em crianças.

5ª - Não
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07/12/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - Não

3ª - Desperdício de dinheiro público! 

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Vacina experimental e sem comprovação de eficacia, com altos 
riscos de reações adversas!, Crianças não fazem parte de grupo de risco.

5ª - Não

07/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Vacinas funcionam 

3ª - Nao

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Não tem como interromper a circulação da COVID 19 sem vacinar 
todas as faixas etárias , inclusive crianças a partir de 6 meses, para evitar o aparecimento de variantes e proteger 
este  grupo

5ª - Nao

07/12/2022 Paciente

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Essas vacinas ainda estão em testes.nao sabemos qual será a 
reação em uma criança de 6 a 3 anos.de idade.

5ª - Não 

07/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Está mais do que comprovado que é seguro W necessário 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Fundamental para passar pela Covid

5ª - Não
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07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A imunização por vacinas é um imprescindível componente de 
proteção contra doenças graves.

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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07/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

07/12/2022 Paciente

2ª - Minha filha de 6 meses tomou e segue bem.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Milhares de crianças faleceram por conta dessw vírus.  A vacina é a 
única forma de contê-lo e proteger toda sociedade.

5ª - Não

07/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Todas as vacinas contra SARS-CoV-2 são experimentais. Nenhuma 
delas chegou ao final da fase 4, com teste em humanos e estudo de efeitos adversos ao longo do tempo. Sabe-se 
que tais vacinas estão causando reações adversas como AVC, Miocardite, Trombose, doenças autoimunes, etc. 
Deveriam ser proibidas

5ª - Não

08/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Acontece que em 2022 não estamos em situação emergencial. Ainda, estudos do FDA consideram apenas 
risco de miocardite, menosprezando qualquer outro risco em crianças.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. De acordo com o relatório do FDA 
(https://www.fda.gov/media/153447/download) no qual aprovou a vacina da Pfizer para crianças entre 5 e 11 
anos, a avaliação  de risco/benefício se justifica apenas em CENÁRIO DE ALTA INCIDÊNCIA (como em 2020) e alta 
mortalidade, o que não ocorre atualmente.

5ª - Dessa forma, o risco/benefício em crianças não se justifica uma vez que a duração de anticorpos não passa de 
4 meses e as consequências de vacinação com terapia genética de RNA pode trazer consequências irreversíveis ao 
longo da vida da criança.
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08/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Há diversos artigos científicos sobre isso disponibilizados em bibliotecas de grandes universidades e na própria 
internet

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Há por demais controvérsias sobre a eficácia e os efeitos sobre 
estas substâncias, há vários artigos científicos e pesquisas por profissionais altamente capacitados demonstrando 
o risco e falta de observância de critérios de exposição  no desenvolvimento dessas substâncias.

5ª - Não

08/12/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Sugiro investir o dinheiro das vacinas em programa de saúde, para melhor a saúde da população. Os estudos 
têm deixado claro que o risco aumenta com DCNT, o foco deveria ser na redução dessas doenças e não um vírus 
com taxa de mortalidade de 2 a 3%.

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Falta clareza dos efeitos colaterais em adultos, que estão 
recebendo a vacina há mais de um ano, e é nítido que as consequências de saúde são graves. Aplicar o 
experimento em crianças é inaceitável, além de ir contra o posicionamento de diversos países que estão se 
atentando aos estudos.

5ª - Não

08/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Isso é um experimento . Sou contra. Os efeitos colaterais tardios 
são desconhecidos.

5ª - Não

08/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Crianças vacinadas, prevenção e menos índice de internação e óbitos.

4ª - Sempre é mais importante prevenção vacinal  e diminuir taxas de internação hospitalar e custos

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Já foram feitos varos estudos de segurança da vacina com bons 
resultados.

5ª - Não
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08/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

08/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Os riscos em seus efeitos colaterais não vale a pena sujeitar 
crianças a essa vacina.

5ª - Não

08/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Diante da falta de segurança e eficácia desta vacina, haverá um impacto orçamentário importante para o 
povo brasileiro, que ainda não possui saneamento básico adequado, isso sim, amenizaria o contágio de doenças e 
evitaria mortes, principalmente em crianças e idosos.

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Hoje a Covid é semelhante a um resfriado, com complicações 
leves e raras. Essas complicações em crianças são extremamente raras, não justificando a exposição a uma vacina 
ainda sem segurança quanto a possíveis efeitos colaterais graves e/ou irreversíveis a longo prazo.

5ª - Não
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08/12/2022 Profissional de saúde

2ª - crianças e adolescentes adquirem imunidade efetiva e duradoura contra o Sars cov 2 nao necessitando do 
risco a medio e longo prazo dos imunizantes nao testados adequadamente ate o momento, portanto NÃO devem 
fazer parte das vacinas obrigatorias ate o momento

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. sou pediatra, tenho acompanhado crianças e adolescentes com a 
doença covid 19 desde o inicio da pandemia, e nao vi em momento algum complicaçoes causadas pela doença, 
caracterizando boa imunidade e boa resposta a doença, sendo que a vacina ainda experimental, pode ter efeitos 
colaterais importantes

5ª - NÃO A VACINAÇAO DAS CRIANÇA ATÉ QUE OS ESTUDOS MOSTREM A MEDIO E LONGO PRAZO A INOCUIDADE 
DAS VACINAS EM SEUS EFEITOS COLATERAIS

08/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Não 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É de real importância para saúde publica

5ª - Não 

08/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

08/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Na CONITEC já há detalhamento suficiente

3ª - Na CONITEC já há detalhamento suficiente

4ª - Na CONITEC já há detalhamento suficiente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O Brasil não pode desconsiderar o elevado número de internações 
de crianças com covid. Nessa faixa etária o SARS-COV-2 matou mais do que as demais doenças imunopreveniveis 
no momento de suas introduções. A vacina demonstrou excelente perfil de segurança

5ª - Não
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08/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. A COVID de agora não é a mesma dos tempos da vacina. Sua 
eficácia não é comprovada, bem como nada dizem respeito aos efeitos colaterais. Deixem as nossas crianças em 
paz!

5ª - Não

08/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

08/12/2022 Paciente

2ª - Percentual de mortes e hospitalizações de bebes até 1 ano por covid é a maior no momento juntamente com 
idosos que ja possuem vacina. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Um absurdo ainda não estar no esquema de vacinação do primeiro 
ano do bebê,

5ª - Não

09/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Acredito que todo e qualquer medicamento/droga deve ser 
extensamente testado, ao longo do tempo e em grupos voluntários, antes de pensarmos em disponibilizar a 
população. Medidas apresadas vão de encontro ao princípio da precaução e são contrárias a segurança da saúde 
públi

5ª - Não
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09/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

09/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Não deve ser incorporado, porque esta vacina encontra-se em 
fase experimental, sendo comprovada a sua ineficácia em relação a proteção ao Covid19. Haja vista, que pessoas 
imunizadas com muitas doses, ainda continuam contraindo o vírus e desenvolvendo o Covid19.

5ª - Não

09/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Direito a vida, constituição federal

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vacinas salvam vidas, vidas das crianças importam tanto quanto as 
outras

5ª - Não

09/12/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Minha filha teve covid duas vezes, ela tem 1 ano r meio, na última 
vez ficou internada, foi terrível

5ª - Não
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09/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Não é eficaz e não é segura

5ª - Não

09/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Está vacina está relacionada à casos de eventos adversos graves, 
como endocardite e pericardite. Por tanto, o para essa faixa de idade o risco é maior que o possível benefício.

5ª - Não

09/12/2022 Profissional de saúde

2ª - As evidências são favoráveis à vacinação em massa.

3ª - Quanto mais vacina = menos doença = menos miséria, e menos gastos.

4ª - Bom (prevenir é melhor que remediar)., Que questionário esquisito é esse?

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A vacina é inidicada pela OMS, FDA/CDC, SBIm e SBP.  É Ciência 
pura. Vacinas são a melhor prevenção!, Prevenir é SEMPRE melhornque remediar.

5ª - Não. Só sou favorável à vacinação, como pediatra que sou.

09/12/2022 Paciente

2ª - Não há ainda comprovação científica dos resultados 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Medicamentos experimentais só em voluntários

5ª - Não

10/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não
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10/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É um direito constitucional de todo cidadão brasileiro de ter acesso 
à saúde. Havendo a existência de uma vacina segura para crianças de 5 meses a 5 anos, eu acredito que ela seja 
imprescindível para manter essas crianças em segurança, tendo em vista que são um dos grupos vulneráveis a 
COVID-19.

5ª - Não

10/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Eu tenho um filho de 1 ano e 3 meses e tive covid-19, antes de 
engravidar do meu filho, fiquei muito ruim e não quero de jeito nenhum que meu filho possa ficar como eu fiquei. 
Espero que libere logo para ele tomar a vacina logo.

5ª - Não

10/12/2022 Organização da 
Sociedade Civil

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Saúde nunca deve ser impacto e sim ganho

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Direito humanos

5ª - Não

10/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vacinas salvam vidas. Se os testes foram feitos e a vacina se 
mostrou segura e eficaz ela deve ser oferecida pelo SUS e imunizar as crianças menores também em especial  as 
mais pobres.

5ª - Não
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10/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - A vacinação implicará em menos despesas com tratamento clínico e sequelas além de evitar transtornos para 
o trabalho dos pais

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A vacinação é a melhor forma proteção contra formas graves a que 
também estão expostas as crianças

5ª - Não

10/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Saúde é investimento 

4ª - Saúde é investimento 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Sus existe pra isso salvar vidas

5ª - Não

12/12/2022 Paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não

13/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Não existem evidências de que seja seguro e que traga 
benefícios. Na Europa houve um aumento de mais 709% nas mortes de crianças após a inoculação

5ª - Não
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13/12/2022 Profissional de saúde

2ª - https://articles.mercola.com/sites/articles/archive/2022/11/04/record-surge-infections-
children.aspx?ui=c65728125608f053fabfc79e255e73bf7fcd0fbd421366ee42d995ee723c2ee4&sd=20190722&cid_
source=dnl&cid_medium=email&cid_content=art1ReadMore&cid=20221104_HL2&cid=DM1279703&bid=163678
0548

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Como médico, diante dos inumeros trabalhos e relatórios sobre 
graves efeitos adversos e considerando que em crianças a incidencia de covid é baixissima aliada a quase total 
falta de gravidade nos casos ditos confirmados, só posso me manifestar contrárioa essa idéia absurda.

5ª - https://childrenshealthdefense.org/defender/kids-pfizer-covid-vaccine-risk-benefit-omicron-singapore-data

13/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Vacinar minha bebe

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Minha bebê já teve covid e ficou ruim! Por favor precisamos da 
vacina para bebês!!!!

5ª - Não

14/12/2022 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

2ª - A vacina contra Covid-19 da Pfizer/BioNTech tem se mostrado eficaz e segura também nesta faixa etária, sem 
nenhuma preocupação maior com eventos adversos conforme mostram os dados do ensaio clínico. As 
contribuições completas da empresa estão no documento em anexo a este formulário.

3ª - A empresa concorda com a avaliação econômica desenvolvida em termos de métodos e resultados. No 
documento em anexo, apresenta suas contribuições pontuais no intuito de deixar algumas informações com 
maior clareza.

4ª - A empresa concorda com a análise de impacto desenvolvida em termos de métodos e resultados. No 
documento em anexo, apresenta suas contribuições pontuais no intuito de deixar algumas informações com 
maior clareza.

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A imunização de crianças entre seis meses a menores de cinco 
anos, além de reduzir a hospitalização e óbitos, possibilitará a proteção das pessoas mais vulneráveis em contato 
com tais crianças. As contribuições completas da empresa estão no documento em anexo a este formulário.

5ª - No sentido de contribuir com a justificativa da incorporação da vacina contra a Covid-19 para a população 
entre seis meses e menores de cinco anos, o documento em anexo apresenta um conjunto de dados 
epidemiológicos brasileiros obtidos da base do SRAG disponibilizada pelo Ministério da Saúde.
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14/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. O risco de óbito por covid na população pediatrica supera o risco 
de outras patologias.

5ª - Não

15/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Vacina para os bebês já 

3ª - Vacina para os bebês já 

4ª - Vacina para os bebês já 

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. É urgentíssima A vacina pra nossos bebês, quantos precisam 
internar ou até falecer pra que seja tomada uma providência.  Sou mãe de 3 crianças sendo 2 vacinadas e um 
bebê de 1 ano totalmente desprotegido. Por favor não esperem mais. Vacina para todos os bebês já !

5ª - Vacina para os bebês já 

15/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Segundo pesquisa do Observa Infância, da Fiocruz, neste ano, o Brasil registrou uma morte por dia de crianças 
de 6 meses a cinco anos em decorrência da COVID 19.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Imprescindível a disponibilização urgente de doses de vacina contra 
a COVID19 suficientes para atingir todas as crianças a partir de 6 meses. Segundo pesquisa do Observa Infância, da 
Fiocruz, neste ano, o Brasil registrou uma morte por dia de crianças de 6 meses a cinco anos em decorrência da 
COVID.

5ª - Não

15/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. Vacinação é pacto coletivo, de modo que faz-se obrigatório o MS 
incorporar vacina já aprovada pela OMS e aplicada em vários países do mundo

5ª - Não
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15/12/2022 Profissional de saúde

2ª - não

3ª - não

4ª - não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Alguma tecnologia em saúde, especialmente em crianças, deve 
ser indicada por pressão política ou econômica, diante de total ausência de evidência sobre sua efetividade e 
segurança, mas com relevantes pressupostos de danos?

5ª - Vide anexa

15/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Sou médica neuropediatra com experiências no atendimento ambulatorial e hospitalar. Presenciei efeitos 
colaterais: paralisia facial.

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS. Produto de eficácia nao comprovada com perfil de segurança 
duvidoso na população em questão., Efeitos colaterais bem documentados.

5ª - Não

15/12/2022 Interessado no tema

2ª - Não

3ª - Com a prevenção, o SUS economiza em tratamentos e internações.

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A proteção de nossas crianças não deve ser minimizada ou 
subjugada. O último grupo a ser vacinado. Covid é uma doença séria e imunoprevenível. Precisamos de mais 
vacinas no SUS.

5ª - Não

15/12/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS. A vacinação já está mais que comprovada sua eficácia. Deve ser 
distribuída para todas as idades, como acontece no resto do mundo.

5ª - Não
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15/12/2022 Profissional de saúde

2ª - Não 

3ª - Não 

4ª - Nao

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

5ª - Não 

Página 31 de 31


